

JURNALIS

Dandim 0716/Demak Hadiri Musrenbangwil Kedungsepur Oleh Gubernur Jateng

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Mar 15, 2023 - 09:56



Musyawahar Perencanaan Pembangunan Wilayah (Musrenbangwil) ini meliputi wilayah karesidenan Kedungsepur, yaitu Kendal, Demak, Ungaran, Kota Salatiga, Purwodadi dan Kota Semarang

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo bersama Bupati Demak dr. Eisti'anah dan jajaran Forkopimda Kabupaten Demak menghadiri Musrenbangwil Kedungsepur di Wisma Halim, Kabupaten Demak, Selasa (14/03/23).

Acara dipimpin langsung oleh Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo. Dalam forum itu, Ganjar memberikan solusi atas sejumlah persoalan yang disampaikan masyarakat.

Salah satunya adalah permasalahan yang ada di Desa Jragung, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak, dimana pihak Pemerintah Desa (pemdes) menginginkan mobil ambulans sebagai kendaraan operasional desa.



"Desa kita ini jauh dari rumah sakit karena berada di dekat hutan pak. Kita juga kesulitan membawa ibu hamil dengan risiko tinggi apabila membutuhkan penanganan medis. Untuk itu, kami mau minta bantuan mobil ambulans pak Ganjar," ujar Kades Jragung Eddy Susanto yang mengikuti Musrenbangwil secara daring.

Gubernur Jateng, Ganjar Pranowo, menanggapi permintaan bantuan mobil ambulans untuk Desa Jragung. Hal ini dikarenakan, Desa Jragung sukses dalam mengawal ibu hamil dan kesehatan anak sehingga angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian bayi (AKB) nol.

Padahal, lokasi Desa Jragung tergolong jauh dari fasilitas pelayanan kesehatan atau fasyankes. Meski demikian, masyarakat desa itu mampu mengatasi persoalan kematian ibu dan bayi.

"Saya surprise dengan Desa Jragung, walaupun terpencil ternyata angka kematian ibu melahirkan nol, angka kematian balita juga nol. Untuk itu kita kasih hadiah ambulans," pungkasnya.

Musyawarah Perencanaan Pembangunan Wilayah (Musrenbangwil) ini meliputi wilayah karesidenan Kedungsepur, yaitu Kendal, Demak, Ungaran, Kota Salatiga, Purwodadi dan Kota Semarang.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak